## Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 09.02.2012

Anfrage Nr.: 0006/2012/FZ

Anfrage von: Stadträtin Hollinger

**Anfragedatum: 06.02.2012** 

Betreff:

## Flugplatz Mannheim-Neuostheim

## Schriftliche Frage:

Meines Wissens besitzt die Stadt Heidelberg einen geringen Anteil am Flugplatz Mannheim-Neuostheim. In der Presse ist derzeit zu entnehmen, dass der Flugplatz nach Abzug von Cirrus und Insolvenz dieser Fluggesellschaft ein Minus erwirtschaftet. Ist das so? Was heißt das für die Stadt Heidelberg?

## **Antwort:**

Die Stadt Heidelberg ist mit 6,67 % an der Rhein-Neckar Flugplatz GmbH beteiligt.

Mit der Hauptgesellschafterin, der Stadt Mannheim Beteiligungsgesellschaft mbH, besteht ein Ergebnisabführungsvertrag.

Eine rechtliche Verpflichtung zur Verlustübernahme durch die Stadt Heidelberg besteht daher nicht.

Anfrage Nr.: 0006/2012/FZ

00219166.doc